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第45回 6月12日 
通算1603回

第44回 6月5日 
通算1602回
●会員数          72名　　
●出席免除者数　  23名
●出席者数　　　  58名
●出席率　　　 90.63％

第42回 5月22日
通算1560回の修正　
●会員数          70名　　
●出席免除者数　　23名
●出席者数　　　　63名
（内補填者数　　 8+3名）
●出席率　　　 98.44％

例会状況報告

１．開会の点鐘　17時30分
２．ソング
 　「我らの生業」
３．お客様の紹介
４．会務報告
５．クラブ協議会⑤
　 （年間報告）
６．閉会の点鐘　18時30分

２０１１－２０１２／４４
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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１１～１２年度 当クラブテーマ
『クラブの未来のために
　　　　リーダーを育成しよう』
 

 

　国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　今西　信裕

例会プログラム
●６月１日、2011-2012年度日台ロータリー親善会議に有井幹事予定者、武藤副幹事長

予定者、私の３人で行ってまいりました。ホテルグランヴィア京都で行われ、日台
両国から６２０名が参加しました。第１部～第４部に分け、第１部では日台両国の
役員紹介と挨拶、第２部では台湾のロータリーの近況報告、また第２部の最後には
義援金の感謝状贈呈式がありました。東日本大震災では、台湾はいち早く支援をし
て頂きました。第３部では記念講演として「人間の絆」と題して千玄室ＲＩ元理事
よりお話があり、第４部では懇親会が行われました。

●６月２日に県下会長・幹事会が大和高田ＲＣのホストで行われました。場所は辻甚
で行われ、今西パストガバナー、奈良第一第二グループの両ガバナー補佐も出席さ
れました。今西ガバナーより日台ロータリー親善会議の報告があり、東日本大震災
に対する台湾からの義援金6億1,200万円が一番に送られてきた旨、報告がありまし
た。また2014-2015年度、奈良県から１４年ぶりに当クラブからガバナー輩出が決ま
ったことへの喜びと活躍を祈念・期待しているとのお話がありました。ガバナー補
佐から東日本大震災義援金が地区協議会で認証されたので、一人１万円の義援金を
お願いしたい旨、会員増強は４月末で若干マイナスになっているので、年度末まで
にプラスにもっていってほしい旨のお話しがありました。

◆京丹後ロータリークラブクラブから事務局移転のお知らせが来ております。
（6/29～）
※新事務局住所：京都府京丹後市峰山町杉谷943　プラザホテル吉翠苑3Ｆ　303号室

◆先日よりお願いしております緑の募金の件ですが、引き続き宜しくお願いします。

会長報告
卓話　㈱ビッグエル・グループ　代表取締役　菅原　淳輔　様
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新入会員入会式
会員増強委員会・髙野委員長より紹介
お二人の新入会員をご紹介させて頂きます。
お一人目は市田富久夫さんです。お仕事は、株式会社シードコ
ンサルタントという、以前会員でおられた扇谷さんの会社です。
職業分類は土木技術コンサルタントで、４７歳です。ご趣味は
読書、映画鑑賞に加え、仕事（街づくり）と書いてありますが、
色々そういうことに取り組んでおられるということです。
お二人目は、西本隆一さんです。お仕事は、宗教法人国際教化
教会、職業分類は墓地・霊園で、５０歳です。川上の方に三笠
霊園という霊園がありまして、そこを経営なさっておられます。
ご趣味がパソコンということです。

市田富久夫会員より挨拶
市田でございます。今、趣味が「仕事」と紹介がありましたが
、街づくりの代表作といいますか、郡山にイオンモールを担当
させて頂きました。そういう仕事をやっております。現在会長
ですが扇谷が大変この会にお世話になったと聞いております。
何も分りませんが、よろしくお願いします。
 
西本隆一会員より挨拶
西本と申します。これから長いお付き合いをさせて頂けたら、
と思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。
 
委嘱状
・市田富久夫君顧問・有井邦夫会員
・西本　隆一君顧問・髙野　治会員

幹事より所属委員会の報告
・市田会員・・・親睦活動委員会・社会奉仕委員会
・西本会員・・・親睦活動委員会・新世代委員会

委員会報告
親睦活動委員会・野﨑委員長
  ６月２６日の最終の友愛例会ですが、その後、新入会員の濱田さん・市田さん・西本さんの歓迎会をミニ親睦
会として執り行いたいと思いますので、よろしくお願いいたします。場所は、こちら奈良ホテルで例会後続けて
やりたいと思います。参加費は無料です。是非、ご参加お願い致します。

卓話　株式会社ビッグエル・グループ　代表取締役　菅原　淳輔　様
（福井北ロータリークラブ）
「奈良大宮ＲCの知名度アップについて」
　皆さん、こんにちは。今からお話しすることは、あくまでも栗田年度として、私たちがどうしてきたかという
ことですので、その時のガバナー、幹事長によっては、多少お考えも違うと思いますので、これが最高というも
のではありません。私ができるのは、私たちがやってきたことをそのままお話しするということなので、その辺
を踏まえてお聞きいただければと思います。 
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　まず、組織図ですが、グリーンで囲んでいるのが地区
の組織です。地区ガバナーの上に、ＲＩ会長がおられま
す。ロータリーというのは、ＲＩ会長と地区ガバナーと
クラブの３つで、この縦の線がいわゆるオペレーション
ラインです。それ以外にいろんなのがありますが、地区
だけでみますとガバナーがいらっしゃって、幹事長、幹
事会、これが組織の中で奈良大宮ＲＣから人を出すとこ
ろで、地区ガバナー、幹事長、幹事会、この役目を皆さ
んが手分けして担当されるわけです。また、諮問委員会
というのがありますが、地区ガバナーに対して助言をす
る、もしくはガバナーから諮問されたことに対して答え
るものです。ガバナー補佐は、ガバナーのアシスタント
をします。地区委員会は、クラブの活動をサポートする
のが仕事です。ガバナー補佐も諮問委員会も地区委員長
のいずれも、クラブに対する命令権はありません。もし
、地区委員長さんがクラブに何かを連絡する場合は、ガ
バナーと地区委員長の連名でしなければなりません。ガ
バナー補佐が文書を出す場合でも、ガバナーと連名で出
すことになります。諮問委員会も命令権はありません。
あくまでも諮問委員会です。ロータリーというのは組織
が簡略化されています。
　あと、以前と変わったこととして、事務所のことがあ
ります。富田エレクト年度に、私どもに一緒に京都で事
務所をやらないか、という話がありました。その理由をお尋ねしますと、地区内に会員数が少ないクラブもあるが
、その中にもガバナーになれる人材はたくさんおられるので、人数が少ないクラブからもガバナーを出せるように
したいということでした。私は賛成と思ったのですが、クラブの中には福井がやるのになんで京都なのかという意
見もありました。経験のある人を入れてやった方がクラブにも地区委員会にも迷惑をかけないだろうということで
、いろいろとお話して了解をもらいました。もちろん勝手に決めるわけにはいかないので、福井では会長・幹事会
で了解をもらいました。滋賀は川端パストガバナーが根回しをしてくれました。奈良ではＩＭがあるときに奈良の
パストガバナーにお話させていただきました。
　私どもの考え方としては、地区ガバナーは、地区でＲＩのたった一人の役員であるから、ＲＩ会長の方針を地区
へ伝えるのが役割であり、また、地区をどう運営するかという、いわゆる指針であり、リーダーシップを発揮し、
正しい方向、正しい数字を示すのがガバナーの仕事であるというものです。マネージメントは幹事長である私がや
り、ガバナーはリーダーシップということで完全に分業しました。分業しましたので、ガバナーはマネージメント
には一切口出ししないし、私もガバナーと相談しながらやってきましたので、スムーズに行きましたので、１回も
揉めたことはないです。
　幹事長と幹事会の関係、事務スタッフとの関係ですが、基本的には幹事会は幹事長が仕切ります。また、幹事長
は事務長とスタッフ５名の責任者です。ただ、幹事長というのは常時京都にいるわけではなく、私の場合は福井で
したので、毎週火曜日に朝９時に京都に着いて５時まで事務所にいました。ほとんどメールでやりとりするのです
が、それができないものは火曜日に処理していました。また、地区委員がいろんな相談があるときには、火曜日に
来てくれました。それで朝から晩まで人の応対とか判断業務に追われていました。ちょうど富田ガバナー年度に私
どもはエレクトをしましたし、スタッフも富田年度にやられていた方々が、私どもの年度もやっていただきました
ので、仕事はスムーズにいきました。幹事長と幹事会でやることは、判断業務です。何を、いつ、どこで、いかに
やるかということを決める、決まったら全部事務長に投げます。すると書類作成とか、名札作成とか、案内とか、
全部事務長が指示してやってくれます。幹事会と事務長の違いが何かというと、幹事会は判断業務です。事務スタ
ッフは判断業務は一切しません。やれといったことしかしません。そのように完全に分業しました。それで、非常
に事務長の方も上手くいきましたし、何よりも良かったのは幹事会が非常にフリーな楽に仕事ができたということ
です。幹事会でも、現役で仕事をされている方というのは、なかなか時間がとれないです。私みたいに仕事を息子
に譲った人は時間はとれます。だから、能力とかよりも、その人がどれだけ時間を作れるかということで、役割を
決めていきました。
　クラブに対する文書は全てガバナー名か幹事長名で出します。幹事長名で出すのは定型の報告事項です。たとえ
ば会員の数が何名になったとかです。ガバナー名であろうと、幹事長名であろうと、全て文書番号が付きます。幹
事会では全ての人にＥメールを使ってください、やりとりは全てＥメールでします、ということをお願いしました。
会社を経営しているような人は、会社の人はやってますので、会社の人と話して、栗田年度では、幹事長からの連
絡は電話を一切なくして、メールで行いました。ＲＩも書類は全部事務局へメールで送ってもらいます。また、毎
週金曜日に、１週間の出来事をメモして、メールを送りました。情報の共有というのが非常に大切ですので、Ｅメ
ールを使っておられない方も、是非使っていただければと思います。また、非常にクラブの中が明るくなりますの
で、はじめはみんな不安なのですが、自信持って明るくやっていただければと思います。
　ドラッカーの言葉に次のようなものがあります。「トップマネジメントのメンバーはそれぞれの担当分野におい
て最終的な決定権を持たなければならない。トップマネジメントのメンバーは、自らの担当以外の分野については
意思決定を行ってはならない。直ちに担当のメンバーに下ろさなければならない。トップマネジメントのメンバー
は、仲良くする必要はない。尊敬しあう必要もない。ただし攻撃しあってはならない。会議室の外で互いに批判す
るようなことはしてはならない。トップマネジメントは委員会ではない。チームである。チームにはキャプテンが
いる。キャプテンは個性なんかいらない。キャプテンとしての役割を果たせば良い。」これに従って、自分の担当
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以外については意思決定は行わないようにしました。幹事長というのは判断業務のトップにおりますから、無茶
苦茶仕事は多いです。たとえば地区大会実行委員、これはガバナーと私で地区大会のだいたいの方針が決まった
ら、これをやってくださいということで、私たちは一切口出さないで、その方に全部やってもらうようにしまし
た。たとえば、ガバナー月信も担当幹事を作って、自由にやって下さいと、他の人が担当する分野は一切口を出
しませんし、私の担当分野については誰も口を出さないということで完全に分業しました。
よく費用はどのくらいなら大丈夫かといったことを聞いてこられる方がいますが、費用は安い方がいいに決まっ
ています。自分の担当分野については、きちんと内容について考えを持ってもらい、それにはこのくらい費用が
かかる、という形で持ってきていただければと思います。みんなで、どうする、どうすると言っていても、時間
が経っていくだけで決められません。きちんとした判断材料があれば、判断は１時間もあればできます。責任者
には自分の考えを持って提案してもらうようにしていただければと思います。
 
組織図は、私のときは京都をまねして作りまし
たが、もっと簡略化できると思います。また、
事務長を置いたら、事務長を通して仕事をして
もらうということが大切です。前年度を見てい
ると事務長を通さずに依頼していたことも多か
ったので、組織というのは、ラインをはっきり
してやらないと崩壊すると思います。諮問委員
、パストガバナー、パスト幹事長への挨拶は、
富田さんへの事務所へは行きましたが、それ以
外は全て省略しました。日程調整については、
ガバナー事務所とエレクト事務所は並行して走
りますので、バッティングしないように注意す
る必要があります。公式訪問も、ガバナーを出
したクラブは慣例として先に回るようにします
。それ以外は特に問題はないと思います。あと
は、地方選挙の日程にも注意する必要がありま
す。地方選挙と重ならないようにある程度頭に
入れておく必要があります。
　本日は、どうも有難うございました。

（2011～2012）奈良大宮ロータリークラブ第４回親睦ゴルフコンペ

平成２４年６月７日（木）　場所  近鉄浜島カンツリークラブ

参加者
井上　正行、有井　邦夫、平野　貞治、中條　章夫、森下　泰行、
矢追家麻呂、冨川　　悟、潮田　悦男、渡辺　英孝、武藤　廣茂、
西口　栄一、大塩　栄作、髙野　　治、谷川千代則、武中　洋勝、
野﨑　隆男、中奥　雅巳

優勝：西口　栄一

準優勝：大塩　栄作

３位：髙野　　治  
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（2011～2012）奈良大宮ロータリークラブ第５回親睦ゴルフコンペ

平成２４年６月８日（金）　場所  近鉄賢島カンツリークラブ

参加者
井上　正行、有井　邦夫、平野　貞治、中條　章夫、森下　泰行、
矢追家麻呂、冨川　　悟、潮田　悦男、渡辺　英孝、武藤　廣茂、
西口　栄一、大塩　栄作、髙野　　治、谷川千代則、武中　洋勝、
野﨑　隆男、堀内　眞治、中奥　雅巳

優勝：野﨑　隆男

準優勝：中奥　雅巳

３位：冨川　　悟

ＮＯＭＣ第１７１回　　日出ヶ岳（１６９５ｍ）
（日　時）　平成２４年　6月3日 （日）（参加者）　麹谷・飯田・小池・辻・向井・植倉
（行　程）
　６：４０　　近鉄　新大宮駅前　発
　　｜　　　　　マイクロバス
　９：１０　　大台ヶ原駐車場　着
　９：２５　　大台ヶ原駐車場　発（登山開始）
　　｜　　　　　　　　　
１０：１０　　日出ヶ岳山頂　着
１０：２５　　日出ヶ岳山頂　発
　　｜　　　　正木嶺　通過
１１：３０　　牛石ヶ原　着
　　　　　　　　昼食
１１：５０　　牛石ヶ原　発
　　｜　　　　　
１２：０５　　大蛇嵓　着
１２：１０　　大蛇嵓　発
　　｜　　　　シオカラ谷　通過
１３：４０　　大台ヶ原駐車場　着（下山終了）
１３：５０　　大台ヶ原駐車場　発
　　｜　　　　
１４：４０　　上北山温泉　着
　　　　　　　　入浴
１５：１０　　上北山温泉　発
　　｜　　　　　マイクロバス
１８：００　　近鉄　新大宮駅前　着（解散）
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ニコニコ箱　　本日計 78,000円　累計　3,145,000円

次週の例会 平成２４年６月１７日（日）
年度末家族親睦例会

本日のお客様 刀根莊兵衛　様（敦賀ＲＣ）

刀根莊兵衛様（敦　賀ＲＣ）本日お世話になります
菅原淳輔　様（福井北ＲＣ）卓話をさせていただきます
井上正行　君　菅原淳輔様　本日お忙しいなか、奈良大宮ロータリークラブに来ていただきましてありがとう

ございます　此から宜しくお願いたします
増井義久　君　市田さん　西本さん、入会おめでとうございます。これから末永く宜敷お願いします。　刀根

様、菅原様　本日卓話ありがとうございます。　本日は本年度最後の理事会無事終了しました。
長い間ありがとうございました。

有井邦夫　君　菅原様　本日の卓話　宜しくお願い致します。
箸尾文雄　君　刀根様　菅原様　遠路ご足労頂き有難うございます。
土谷宗一　君　刀根・菅原両氏　遠方からのご来訪ありがとうございます
小西敏文　君　菅原様　刀根様　本日はありがとうございます。
武藤廣茂　君　菅原様、刀根様　本日は遠路の所、卓話ありがとうございます。
宮西正伸　君　西本さん　市田さん　ご入会おめでとうございます。
髙野　治　君　市田さん、西本さん、ご入会おめでとうございます。これからも宜しくお願いします。
山本尚永　君　西本さん、市田さん　ご入会おめでとうございます。
山本直明　君　うれしい事がありました。
橋本和典　君　県下ロータリークラブ　会長・幹事会（現・次）に出席してきました。ベテランとルーキーの

差を体感してきました。井上さん、増井さんが大きく見えました。１年後が楽しみです。井上
さん、増井さん有難うございました。

中村信清　君　６月２５日は当神社の誕生祭です。又、当日は、鷽(うそ)替(かえ)神事を行ないます　よろし
ければお詣り下さい　ニコニコ協力

成田　積　君　情報集会・例会と欠席しました。一進一退の状況ですが、頑張ります。
谷川千代則君　結婚記念日のお祝いの品ありがとうございました。無事２５周年を迎えました。
植村将史　君　本年度最終月になりました。皆様ニコニコ追い込みの程宜しくお願い致します
藤井正勝　君　大台にのりました。最終月になりました。よりいっそうのご協力をお願い致します
森山斗福　君　ニコニコ協力
今﨑和民　君　ニコニコ協力
門脇伸幸　君　ニコニコ協力
小川祥夫　君　ニコニコ協力
楠木重樹　君　ニコニコ協力
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